

Helmut Heim
Am Mühlfeld 17
86875 Bronnen
Tel. 0176/10252848

Anlass: 1. Herren
erstellt am: 06.10.2014
veröffentlichen am: baldmöglichst

Tischtennis

Herren I mit erster Saisonniederlage

Waal (hei) Mit 4:9 musste sich die 1. Herrenmannschaft des TV Waal gegen den starken Aufsteiger SpVgg Westheim geschlagen geben. Dabei begann das Spiel für die Waaler sehr verheißungsvoll. Jeweils mit 3:0 konnten die Kombinationen Neumann/Wasmeier und Endhart/Fabisch ihre Doppel für sich entscheiden. Das Waaler Spitzendoppel Schirmer/Schönborn konnte eine 5:1 Führung im Entscheidungssatz nicht heimbringen und musste sich in einer auf sehr hohem Niveau stehenden Partie noch geschlagen geben. Ronny Schönborn fand gegen den oberligaerfahrenen Alexander Granovskiy nie zu seinem Rhythmus musste sich mit 0:3 beugen. Mit 1:3 verlor Daniel Neumann zwar sein Match gegen die aktuelle Nr. 1 Schwabens, Norbert Schölnhorn, doch gerade in den ersten beiden Sätzen war er dabei absolut ebenbürtig. Nach einem 0:2 Rückstand kämpfte sich Christian wieder einmal zurück ins Spiel und ließ Max Fabritius gegen Ende der Partie dann keine Chance mehr. Herbert Fabisch konnte den wieselflinken Bernhard Lindner ein ums andere Mal auskontern und führte im fünften Satz bereits mit 10:8, doch der Westheimer Neuzugang konnte nochmals zulegen und das Spiel für sich entscheiden. Jeweils mit 1:3 geriet im Anschluss das hintere Paarkreuz des TV Waal mit Michael Endhart und Florian Wasmeier ins Hintertreffen. Ihre Gegner machten sowohl mit der Vorhand als auch mit der Rückhand enorm Druck und punkteten damit regelmäßig. Nach zwei verlorenen Sätzen erkämpfte sich Ronny Schönborn im Spitzeneinzel gegen Norbert Schölnhorn den dritten Satz mit 17.15. Nach dem klar gewonnen vierten Durchgang lief beim Landesberger in Waaler Trikot im Entscheidungssatz aber nicht mehr viel zusammen, so dass er seinem Gegenüber zum Sieg gratulieren musste. Nachdem Alexander Granovskiy auch sein zweites Einzel mit 3:0, diesmal gegen Daniel Neumann, für sich entscheiden konnte sorgte Christian Schirmer mit einem deutlichen 3:0 gegen Bernhard Lindner für den vierten

Waler Punkt. Herbert Fabisch konnte den variabel angreifenden Max Fabritius nicht entscheidend stören und verlor mit 1:3. Durch diese Niederlage fällt das Waler Team auf den dritten Tabellenrang zurück doch schon in zwei Wochen will man im wichtigen Heimspiel gegen den Mitabstiegs kandidaten SpVgg Erdweg wieder einen Sieg einfahren.